
 
VA Bohlen-Janssen stellt den Halbjahresbericht vor. 
 
RM Labeschautzki dankt dem Team des Stadtmarketing für die geleistete Arbeit. 
 
Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


